

GESCHICHTSPROJEKTTAG 6E

Ein netter Besuch



Am 23. Februar kam eine Archäologin namens Eva Metzdorff-Knapp in unsere Klasse (6E). Sie erzählte uns viel über das Antike Griechenland und wir machten auch viel Praktisches mit ihr zusammen. Die Archäologin war sehr nett, witzig, hilfsbereit und war für jeden Spaß zu haben. Wir schrieben auf Papyrus mit Tusche, machten uns Armbänder die den Faden der Ariadne darstellen sollte, zeichneten auf einem Kupferblech und machten noch viele andere spannende Sachen. Meiner Meinung nach, hatten wir viel Freude am Projekttag. Ich fand den Tag sehr interessant und außerdem auch spannend. Dieser Tag hat sich auf jeden Fall gelohnt, denn ich denke jeder von uns konnte etwas dazu Lernen! Ich kann diesen Projekttag wirklich nur weiter empfehlen, denn wie ich finde hat es riesen Spaß gemacht!!! Aber wie fanden denn die anderen den Projekttag? Um das auch noch

herauszufinden habe ich drei Kinder aus meiner Klasse interviewt und ihnen ein paar Fragen gestellt.



MEIN INTERVIEW:

David Lee:

WAS HAT DIR AM BESTEN AM PROJEKTTAG GEFALLEN?

Mir hat es am besten gefallen, als wir auf dem Blech gezeichnet haben.

WIE FANDEST DU DIE ARCHÄOLOGIN?

Ich fand die Archäologin sehr nett, schlau und fair.

WÜRDEST DU GERNE DIESEN TAG NOCHMAL WIEDERHOLEN ODER SO ETWAS ÄHNLICHES WIEDER MACHEN?

Ja, ich würde mich freuen wenn wir so etwas öfters machen könnten!

Martina Engel:

WAS HAT DIR AM MEISTEN SPASS GEMACHT?

Es hat mir am meisten Spaß gemacht die Armbänder zu machen.

WELCHEN EINDRUCK HATTEST DU VON DER ARCHÄOLOGIN?

Mein Eindruck war, dass sie alles gut erklärt hat und sie war auch sehr humorvoll. Es hat mir Spaß gemacht mit ihr zusammen zu arbeiten.

WÜRDEST DU DIESEN TAG GERNE NOCH EINMAL ERLEBEN?

Ja würde ich sehr gerne!

Elena Buhrow:

WAS HAT DIR AM MEISTEN GEFALLEN?

Am meisten hat mir gefallen auf dem Papyrus zu schreiben.

WIE FANDEST DU DIESEN TAG?

Ich fand den Tag sehr spannend und sinnvoll genutzt!

WIE FANDEST DU DIE ARCHÄOLOGIN?

Ich fand sie sehr witzig und nett.

WÜRDEST DU DIESEN TAG GERNE NOCH EINMAL WIEDERHOLEN?

Ja, ich würde sehr gerne so etwas noch mal wiederholen.

VERFASST VON:

MADDALENA ALBANESE

KLASSE 6E